



Anita Wiegele

Erika Probst

Helene Clara Gamper

Kamila Unterrainer

Eva Laspas

Unternehmerinnen im Porträt

Bereits zum vierten Mal sucht das Team von Frau in der Wirtschaft Gesichter für die Rubrik „Porträt“. Hier finden Sie die ersten 10 Damen, die sich für die Titelseite der **unternehmerin** beworben haben.

Erika Probst ist seit zehn Jahren selbstständig. Ihre Ausbildung als „Haar & Hautpraktiker“ (Naturfriseur) stieß am Markt auf große Nachfrage. Heute beschäftigt Erika Probst drei Friseurinnen und zwei Lehrlinge.

Mag. Beate Mayr-Kniescheck (www.aditorial.at) ist mit ihrer PR-Agentur auf Themen spezialisiert, welche die Gesellschaft weiterbringen: CSR-Projekte, Integrationsprojekte, Initiativen rund um Nachhaltigkeit. Ihre aditorial academy bietet Text- und PR-Seminare an.

Mag. Claudia Hagendorfer (www.text-it.at) sorgt seit 2007 mit Frauenpower für bewährte und innovative Lösungen rund um die technische Produktdokumentation (z.B. Betriebs- und Bedienungsanleitungen, Utility-Filme).

Eva Laspas (www.festivaldersinne.at) baute neben Karenz und TCM-Ernährungsberatung das Festival der Sinne auf – hier kann man alternative und alternativmedizinische Therapien aktiv kennenlernen.

Michaela Gether (www.gether.at) ist in der Dentalbranche als Ausstatterin tätig. Sie sicherte die Zukunft des Tischlerei-Familienunternehmens nach dem Unfalltod ihres Bruders.

Martina Alexandra Schümatschek (www.triloca.at) bietet Dienstleistungen als Fremdenführerin und Journalistin sowie in den Bereichen Fotografie und Filmproduktion (u.a. die Herstellung von Videos und DVDs) an.

Helene Clara Gamper (www.hcg-corporate-designs.com) steht Unternehmen seither als verlässliche Partnerin in allen Belangen des Grafik-Designs, der Werbung (Print und Online) und der CI zur Verfügung.

Kamila Unterrainer ist erst seit 2000 in Österreich, hat sich die deutsche Sprache beigebracht und ihr Hobby – mit Menschen im Verkauf arbeiten – zum Beruf gemacht.

Anita Wiegele (www.anitawiegele.com) hat sich mit selbstdesignten und handgefertigten Taschen selbstständig gemacht. Ihre Shops sind in Villach und St. Veit. Bisher hat sie bereits über 500 Taschen handgefertigt – und verkauft.

Marlies Muhr (www.muhr-immobilien.at) ist international ausgezeichnete Immobilien-treuhänderin mit Schwerpunkt auf Salzburg, Kitzbühel und Wien.



Beate Mayr

Claudia Hagendorfer

Marlies Muhr

Martina Schuematschek

Michaela Gether



Muse



Unternehmerin



Zaiserin

WKO
FRAU IN DER WIRTSCHAFT

Gesucht: Unternehmerinnen im *Porträt*

Bewerben Sie sich unter www.unternehmerin.at/portrait. Die Bewerbungsfrist für 2012 endet am 15. Dezember 2011.